



**SAMBUTAN
BUPATI BEKASI**

ACARA : MUSKAB KORPRI KABUPATEN BEKASI
TAHUN 2022
HARI/TGL. : KAMIS, 27 JANUARI 2022
PUKUL : 13.00 S/D SELESAI
TEMPAT : THE LUXTON HOTEL & CONVENTION,
CIREBON

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA, ROBBISROHLII
SHODRII, WAYASSIRLII AMRI, WAHLUL'UQDAM MILLISAANI
YAFQOHUU QOULI, AMMAA BA'DU

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,

- YSH. Pj. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;
- YSH. Plt. KETUA DEWAN PENGURUS KORPRI DAN
JAJARAN DEWAN PENGURUS KORPRI KABUPATEN
BEKASI;
- YSH. KETUA UNIT KORPRI DINAS/BADAN/BAGIAN DI
LINGKUNGAN KABUPATEN BEKASI;
- YSH. KETUA UNIT KORPRI KECAMATAN SE-KABUPATEN
BEKASI;
- YSH. BAPAK Drs. H. Uju, M.Si;
- YSH. KETUA YAYASAN KORPRI;

SERTA PARA HADIRIN YANG BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR. WB.

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS RAHMAT DAN RIDHO-NYA, PADA HARI INI KITA DAPAT BERKUMPUL DALAM KEGIATAN MUSYAWARAH KABUPATEN (MUSKAB) KORPRI KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022, DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHOLAWAT SERTA SALAM JUGA KITA SAMPAIKAN KEPADA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA PARA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA, SERTA PARA PENGIKUTNYA YANG SETIA SAMPAI AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

KEBERADAAN KORPRI SEBAGAI ORGANISASI PEGAWAI PEMERINTAHAN/PENYELENGGARA PELAYANAN PUBLIK YANG MENJADI WADAH UNTUK MEMFASILITASI DAN MENGEDUKASI SEGENAP ANGGOTA KORPRI, UNTUK MEMILIKI POLA PIKIR DAN KINERJA YANG TERARAH SESUAI VISI DAN MISI SERTA PROGRAM PEMBANGUNAN DI KABUPATEN BEKASI.

PELAKSANAAN MUSKAB KORPRI KABUPATEN BEKASI MERUPAKAN PERWUJUDAN KAIDAH MANAJEMEN ORGANISASI YANG BAIK, YANG DIHARAPKAN PARTISIPASI AKTIFNYA DARI SETIAP ANGGOTA KORPRI KABUPATEN BEKASI DALAM MEMBERIKAN IDE, PEMIKIRAN YANG INOVATIF DAN KREATIF UNTUK KEMAJUAN KORPRI KABUPATEN BEKASI.

SAYA MENGHARAPKAN AGAR KORPRI DAPAT MEMBERIKAN PERHATIAN YANG SUNGGUH - SUNGGUH TERHADAP PENGEMBANGAN DAN PEMBINAAN SDM SELURUH ANGGOTA KORPRI DENGAN KOMPETENSI YANG SESUAI DENGAN ERA DIGITALISASI, MENINGAT ARAH PERUBAHAN GLOBAL YANG MENERAPKAN TEKNOLOGI DIGITAL DALAM BERBAGAI ASPEK KEHIDUPAN. TETAP JAGA PERSATUAN DAN KEKOMPAKAN ANGGOTA KORPRI SEBAGAIMANA SEMANGAT YANG MELATARBELAKANGI TERBENTUKNYA ORGANISASI KORPRI DAN BERPERILAKU SESUAI DENGAN PANCA PRASETYA KORPRI, SERTA TETAP BERPEGANG TEGUH TERHADAP CORE VALUE ASN YAKNI **BerAKHLAK**, YANG MERUPAKAN SINGKATAN DARI BERORIENTASI PELAYANAN,

AKUNTABEL, KOMPETEN, HARMONIS, LOYAL, ADAPTIF, DAN KOLABORATIF.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PADA KESEMPATAN YANG BAIK INI PULA, KAMI PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI MENGUCAPKAN TERIMA KASIH YANG SEBESAR - BESARNYA KEPADA BAPAK Drs. H. UJU, M.Si ATAS PENGABDIAN DAN DEDIKASINYA YANG TINGGI SELAMA MENJALANKAN TUGAS DAN PENGABDIANNYA DI KABUPATEN BEKASI, BAIK SEBAGAI SEKRETARIS DAERAH MAUPUN SEBAGAI KETUA DEWAN PENGURUS KORPRI PERIODE TAHUN 2018 - 2021.

SEBELUM SAYA MENUTUP SAMBUTAN KALI INI, SAYA INGIN MEYAMPAIKAN SEBUAH PANTUN:

BELI SOTO SAMA MANG KOSASI

MAKIN SEDAP PAKE KOYA

AYO MAJU DENGAN INOVASI DAN KREASI

AGAR KORPRI KABUPATEN BEKASI SEMAKIN JAYA

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.
TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.
WABILLAHITAUFIQ WALHIDAYAH...
WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH.

Pit. BUPATI BEKASI,

H. AKHMAD MARJUKI, S.E., M.M.